



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer de la peau

Question écrite n° 69757

## Texte de la question

M. Pierre Lasbordes appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la campagne de sensibilisation lancée par l'Institut national du cancer, l'INCA, contre les risques encourus, notamment par les enfants, du fait d'une exposition abusive aux rayons du soleil. En effet, les chiffres, montrant une progression du nombre de mélanomes, dont le nombre a été multiplié par quatre chez les hommes et par trois chez les femmes en vingt ans, entraînant la mort de près de 1 364 personnes en 2000, sont alarmants. Aussi, il lui demande de bien vouloir l'informer de toutes les initiatives, notamment en matière de prévention, que le Gouvernement envisage de prendre.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Lasbordes](#)

**Circonscription :** Essonne (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 69757

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 juillet 2005, page 6795